

Sociedad



La directora de la UNED, Teresa Imízcoz, y la consejera de Universidad, Patricia Fanlo, junto a los alumnos reconocidos y los docentes jubilados este curso.

LA UNED ALCANZA LOS 4.096 ESTUDIANTES ESTE CURSO ENTRE SUS 144 TITULACIONES

- La Universidad a distancia celebra el aumento de estudiantes en casi toda su oferta, que se ampliará el próximo curso
- El 56% del alumnado es mujer, el 84% de Navarra y la edad media es de 40 años

✎ Javier Iraola
 📷 Javier Bergasa

PAMPLONA – La celebración del Día de la UNED reunió ayer a estudiantes, docentes, trabajadores y, como novedad, a alumni de cursos anteriores, para reconocer a los 43 titulados en el curso de acceso a la universidad y los maestros jubilados este curso.

En el presente curso la Universidad acoge a 4.096 estudiantes entre grados, microgrados, cursos de acceso, UNED Senior y demás oferta que traerá novedades el próximo curso. Teniendo en cuenta los estudiantes que atiende en el Campus Nordeste y

Europa la cifra se eleva a 9.402 estudiantes, todos ellos atendidos por 132 profesores. En el acto re reconoció a los dos maestros jubilados este curso: Jacinto Estarriaga Ansó y Ana Fernández Militino.

Los 4.096 alumnos y alumnas que acuden a la UNED Pamplona se dividen en 2.294 estudiantes de grado, 92 de microgrados, 1 de micromásteres, 94 de Curso de Acceso, 261 de Idiomas y 1.176 Senior. El 56% son mujeres y el 44%, hombres, manteniendo así la mayoría femenina habitual. En cuanto a edad, la media es de 40 años y el rango mayoritario es de entre 40 y 49 años. No obstante, “la UNED se va qui-

tando el San Benito de ser un centro solo para gente mayor y abre su imagen a todas las edades. La edad donde más estudiantes hay son los 28 años”, explicó el Coordinador Académico de la UNED, Javier Ilundain.

Respecto a la procedencia, el 84% del alumnado es de Navarra, el 11% de otras Comunidades Autónomas (la mayoría de la CAV y Aragón) y el 5% del extranjeros. “Hay gente de otros países, bastantes del sur de Francia, que se eligen matricularse en la UNED Pamplona la oferta tan amplia que tenemos”, aseguró Ilundain. Esta oferta incluye 30 grados, 11 grados combinados, 23 microgrados, 1 micromáster y 79 másteres. De estos, los grados más demandados son Psicología, Geografía e Historia y Derecho.

El centro apuesta por ampliar las titulaciones disponibles de manera paulatina y el curso que viene incorporará un micromáster en Matemáticas y otra titulación para la cualificación para la enseñanza en Historia, Filosofía e Historia del Arte, “unos estudios necesarios y muy demandados”. Del mismo modo, el próximo

“Animo a que todos los titulados continúen sus estudios, porque es una etapa preciosa”

TERESA IMÍZCOZ
 Directora de UNED Pamplona

“La diversidad de oferta de la UNED refleja su compromiso con la accesibilidad y la inclusión”

PATRICIA FANLO
 Consejera de Universidad

“La UNED se va quitando la imagen de que es solo para gente mayor y amplía las edades”

JAVIER ILUNDAIN
 Coordinador académico UNED Pamplona

curso finaliza la implantación de los nuevos grados de Educación Infantil e Ingeniería de la Energía.

RÉCORD EN UNED SENIOR Dentro de todos los estudios disponibles en UNED Pamplona, una de las ramas más solicitadas es la dedicada a Senior, aquellas personas mayores de 55 años. Estos estudios seguían una tendencia ascendente de matriculaciones desde hace casi 10 años hasta llegar a los 1.176 estudiantes en el presente curso, frente a los 801 de la promoción anterior.

Son un total de 53 asignaturas las que ofrece la UNED para estos estudiantes (25 el primer semestre y 28 el segundo) y abarcan desde Historia, Psicología, Periodismo o Música. El curso que viene se ofrecerán tres nuevas materias: Salud y Movimiento, Jazz y Educación de la Voz. Los planes de estudio contemplan salidas culturales en las que han participado 640 estudiantes entre las 16 salidas.

COLABORACIÓN CON LA UPNA Una de las prioridades de la UNED es la colaboración institucional, en especial con la Universidad Pública de Navarra. Como fruto de esta unión ha surgido uno doble grado en Trabajo Social y Educación Social, que ofrecerán de manera conjunta el próximo curso. También para aumentar la oferta académica ambas instituciones firmarán dentro de poco un convenio para establecer un reconocimiento mutuo de los créditos, de tal manera que los estudiantes podrán validar asignaturas de ambos centros. ●